

## トワニカガヤケ

今日も定時に仕事を終え、同僚仲間がいそいそと街へ繰り出す。今日は、プチセレブな一日。その名も、ダイヤモンド巡りツアー。来年結婚を控えた友達とね、リングを見に行くのだ。もう、目がダイヤモンドになっちゃうような気分。

まずは、最近のひそかなブーム「ティファニー」をのぞく。300万のすごいダイヤがついたリングなどを眺めながら、ただただため息その次に、同僚の一人がついこないだエンゲージリングを買った「ダイヤモンドシライシ」を見に行く。ここは、石と台座をすごい種類の中から自由に選べるらしい。深津絵里が、リングをもらったうれしさにベッドにころがってキャーっていうCMと同じデザインのがあってむちゃくちゃきれいかった。最近、あの類のCMやんないね、そういえば。友人Aは、このエンゲージをダーリンにおねだりするらしい。めっちゃうらやまし～

すっかりと気分がダイヤモンドになっちゃって家に帰ってから思わず自分のエンゲージの鑑定書を引っ張り出しちゃった。どんなクラスだったかな？と思って。ついでにリングも改めてはめてみたりしたりして。今日色々見たのと比べるとずいぶんとちんまりとしたダイヤだけど、でもやっぱりそこそこ綺麗じゃん、とちょっと安心やっぱこうゆうのって自己満足の世界だわ

今日は、きれいなものをたくさん見たからなんだか幸せな夢がみられそうだ。久しぶりに夕飯は大好きなパスタだったし！これで、明日が週末ならもういいことないのになぁーX Day が刻々と近づく...